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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

４月１３日（木） 
テーマ 

卓話者  
豆夛英志様  

       秋田祐作会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

４月２７日（木） 

テーマ 「コロナ禍における 

  カラオケボックスの現状 

と自己紹介」 

卓話者   清水一人会員  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：林 博之  幹事：松田禎胤  会報・雑誌委員長：川井宗次  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

（国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ  ） 

 ２０２２-２０２３年度 国際ロータリーのテーマ 

「IMAGINE ROTARY（イマジン・ロータリー） 」 

（第2660地区ガバナー 宮里唯子 ） 

  ２０２３．４．１３  №２１８０ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥９５，０００ 

本日までの累計  ￥３，４７７，０００(104％達成) 

 4月末の予算額  ￥３，３３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ４月６日 ３週前 ３月１６日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 1 . 1 8％ 

出 席 会 員 数 ４ １ 名 

出 席 率 ６ ７ ％ 

第３６回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１８０回例会 

・ロータリーソング 「ROTARY」 

・ソングリーダー  岡本真一郎会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     林 博之会長 

・幹事報告     松田禎胤幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話 

 

閉 会 （点鐘） これからの予定  
4月20日（木）休会 
4月21日（金）～23日（日）三姉妹親善訪問 ホストクラブ：釜山西北RC 
4月27日（木）例会        
5月 4日（木・祝）休会 
5月11日（木）例会・新旧合同理事会 
5月18日（木）例会・新旧合同クラブ協議会 

 ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

４月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

4月 4日 夏 明義会員夫人 敏子様       4月10日 岡本真一郎会員夫人 定子様    

4月23日 松田禎胤会員夫人 美保様 

４月度定例理事会議事録 

1.三姉妹親善訪問について、現地でのバス代を国際奉仕の予算から拠出することが承認

された。また、現地での出し物をした場合の歌や、ロータリーソングを参加者で練習

する事が話し合われた。 

2.2023-24年度の地区補助金を利用の社会奉仕活動を計画中で、内容は奈良県にある児童

養護施設 大和育成園へ暖房器具の寄贈をすることが報告され承認された。 

3.友好行事について、５月１６日（火）友好ゴルフコンペを開催、６月１０日(土)〜 

１１日(日)神戸方面で打上げ家族旅行を計画しており、その詳細が報告された。 

4.６月２２日（木）今年度最終例会について、１８時よりスイスホテル３５階シェルブ

ルーにおいて、大阪難波ＲＡＣとの合同夜間最終例会をすることが承認された。 

5.長田博文会員の後任で、福田会員、川口会員ご推薦の原田 律氏が会員候補者として承

認された。 

6.次年度の委員会構成について、現在の出席プログラム委員会をプログラム委員会と出

席率向上委員会に分ける事が承認された。 

7.野球同好会より、５月３１日（水）全国ＲＣ野球大会への出場を予定していることが

報告された。 

網干康史 赤坂 宏 荒山義雄 段 正峰 藤原秀之 福田 忠 早栗義文 

林 博之 日髙雅哉 本間一成 石川益三 伊藤 仁 徐 正萊 川口栄計 

川井宗次 北田好文 北橋茂登志 菰田吉見 久保幸一 松田禎胤 松浦孝尚 

三島敏宏 宮本倫明 森 圭司 森田 納 中川静夫 中井政嗣 夏 明義 

西原芳博 西野文秀 大地庸元 荻原 奨 岡本真一郎 岡西豊博 長田博文 

千田忠司 清水一人 白野陽一 立花英司 谷口 勉 鉃﨑 薫 飛田了介 

伴井敬司 山田誠一  田啓介 吉田 智 平野浩希 山川正時 川浦文彦 

河内 理 松井 潤      

（ABC順） 

会員の皆様より、合計１，５２５，０００円の寄付をいただきました。 

沢山のご寄付、誠にありがとうございました。 



★来客紹介：長崎友好委員 
  ゲストスピーカー 南野伸一様 
  大阪ＲＣ     荻野浩平様 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：林会長 
1.SDGS目標13「気候変動に具体的な対策を」について
解説いたします。これは近年、気候変動とその影
響が大きいために緊急対策をしっかり取りましょ
う、という目標です。全ての国で気候変動によっ
て起こる自然災害などに、しっかりと強化して国
家政策や戦略を立てましょう、ということです。
背景として一番の要因は地球温暖化です。近年、
地球温暖が関係しているという自然災害が世界中
で増えています。二酸化炭素などの温室効果ガス
の排出量は、1990年と比較して50%上昇していて、
海面の上昇など今すぐ取り組まないと取り返しの
つかないような問題が起きています。日本におい
て、日中の最高気温が35度以上、猛暑日と言われ
る日が過去と比べて著しく増えています。このよ
うに世界中で問題となっていますので、2015年に
「パリ協定」という地球温暖化に関する新しい枠
組みを、多くの国々が参加をして作ったものがあ
ります。そこで私たちに何ができるのか？まず日
常で二酸化炭素を出さない取り組みをして行く為
に、無駄なゴミを出さない。また物を大切にす
る、という事なら出来ると思います。この先は自
動車を電気自動車や水素自動車など地球にやさし
いエネルギーを使うということが大事になってい
きます。 

 気候変動というと、ものすごく大きい問題と思い
ますが、私たちの身近に出来ることを考えるとい
う事が重要だと思います。 

 
★幹事報告：松田幹事 
1.本日例会終了後、定例理事会を開催させていただ
きますので、理事役員の方は、ご出席ください。 

2.先週もご報告させて頂きましたが、4月13日は当初
休会の予定でしたが、例会を行いますのでよろし
くお願い致します。4月20日は休会となります。 

3.本日メールボックスに会員名簿を入れさせていた
だいております。ご活用ください。 

 
★委員会報告 
◇国際交流三姉妹委員会：松浦委員長 
三姉妹合同例会ご参加の皆様へのご案内です。 
①旅行保険につきましては、必要な方は、例年通り
各人にてご加入お願いします。お持ちのカードに
て保険が付帯されている事がございますのでご確

認下さい。 
②宿泊費及び例会・観光・ゴルフ費用のご請求書
を、本日ポスティング致しましたのでご確認の
上、お振込みを宜しくお願い致します。 

③航空機費用につきましては、帰国後に松田幹事よ
りご請求書が参りますので宜しくお願いします。 

 
★ニコニコ箱報告：森田副SAA  
林 博之：テーブル懇親会が３年ぶりに活発に開催

されています。更なる懇親を計って参りま
しょう。 

松田禎胤：4月に入りました。各企業新年度に入り、
ご多忙のことと存じます。気持ち新たに頑
張りたいと思います。 

石川益三：誕生日、自祝。久しぶりのテーブル懇親
会に参加させて頂きました。 

久保幸一：先日のテーブル懇親会、ありがとうござ
いました。北橋元会長、とても美味しかっ
たです。松浦テーブルマスター、立花テー
ブルマスター、差し入れもありがとうござ
いました。 

松浦孝尚：先週テーブル懇親会、北橋元会長お世話
になりありがとうございました。また、林
会長、松田幹事をはじめご出席頂いた皆様
ありがとうございました。 

立花英司：先週テーブル懇親会、北橋元会長お世話
になりありがとうございました。林会長並
びにひな壇の皆様ご参加ありがとうござい
ました。 

網干康史：誕生日自祝。 
米澤 勉：先週テーブル懇親会、お世話になりまし

た。ありがとうございました。 
福田 忠：松浦さん、立花さん、C・Gテーブルの

テーブル懇親会お世話になりました。北橋
さんいつもお気遣いありがとうございます。 

森田 納：E・Fテーブル懇親会、楽しませていただ
きありがとうございました。西野元会長、
お世話になりました。 

中井政嗣：昨日、入社式３３名新入社員迎えました。 
池側一司：皆様、ご無沙汰しております。今日から

又、よろしくお願いします。 
川井宗次：久しぶりのテーブル懇親会、楽しい時間

を過ごす事ができました。ありがとうござ
いました。 

日髙雅哉：先週のテーブル懇親会では貴重な機会を
いただきました。企画を頂きました諸先輩
方、西野さん、大変お世話になりました。 

藤原秀之：本日は卓話担当です。元大阪府警刑事部
長南野様をお迎えして卓話をしていただき
ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

累計￥３２４，０００ 

  前回の記録  第３５回 ４月６日（木） 

★卓話  テーマ
卓話者  近畿大学法人本部参与 

          南野伸一氏 
卓話担当 藤原秀之会員 

 
近畿大学、法人本部参与の南野と申します。私は昭
和31年に西成区で生まれ、今宮中学を出て、その後
大学を出た後に昭和54年に大阪の警察官に拝命して
います。 
私が反社会的勢力を退治してきたことについて体験
談を交えてお話ししていきます。その前に反社と一
言で言っていますが、反社というのはそもそもどう
いう風な集団なのか。これは公式な見解としては政
府が犯罪対策閣僚会議というのを平成16年に申し合
わせています。そこでは反社会的勢力とは暴力、威
力と詐欺的手法を駆使し、経済的利益を追求する集
団又は個人という意を表しています。 
改めて、警察官拝命以降の反社との関わりについて
お話しします。私は昭和60年に第二機動隊の分隊長
として赴任しました。この年はちょうど竹中組、山
口組の4代目組長に対する殺人事件の搬送先が警察
病院だったので、山口組の組員が警察病院の周辺を
取り巻くような形になり、犯人も捕まってなかった
ので再度警察病院に来る可能性もあり機動隊が出動
となりました。私に与えられた任務は入り口で訪問
に来る方のボディチェックをすることでした。竹中
の弟が兄貴を見舞いたいと真っ当な理由でやって来
て、我々はボディチェックを要求したのですが、こ
れがなかなかさせてくれなく、当時私も若かったの
でそこでやり合い飛び交う中でボディチェックをし
ました。 
次は東成警察署の刑事課の暴力班係長として昭和62
年に暴力班の事件捜査に従事しました。この時、拳
銃の押収が初めてだったのですが、傷害事件のため
に京都府の精華町まで出向き、そこの市営住宅の中
に山健組の組事務所がありました。 今だと公営住
宅の中に組事務所はあり得ません。私は責任者で
行っていたので組長の対峙する形でソファに腰掛け
ていると上の事務所から拳銃が見つかったと私に連
絡が入り、そうすると前に座っている組長の膝頭が
震えだしました。自分の事務所から拳銃が出ると逃
げられませんし、当然重罪は予想されるという事で

震えたのだと目の当たりにしました。 
平成5年には、鶴見警察署に警察課長としていきま
した。この時は管内に山健組の傘下の井上総業とい
う組があり、あまり目立った動きはなかったのです
が、何か機会をとらえてガサ入れしようと狙ってい
ました。若頭がナンバープレートの付け替えた車に
乗っているのを見つけて、家に捜索に入ると拳銃が
出てきました。なかなか暴力団捜査をしていると拳
銃が出てくることはないのですが、5丁出てきまし
た。そんな事もあり、警部に昇進し、いよいよとい
う時に今度は東京の警察庁で暴力団対策部に出向に
なりました。警察庁では東日本の山口組対策という
ことで、中でも後藤組という組が非常に活発的に活
動していたので全国の警察から集中取り締まりを
受けていました。そこの担当ということで勤務
しました。そして平成9年大阪へ3年間の出向を
終えて帰ってきました。これからアイアール、
2025万国博覧会ということで公共工事やそれに
付随する色々な工事等が動き出し、それに伴う
サービス業が参入してくると思います。そのよ
うな時には暴力団、反社会的勢力を恐れない、
あるいはお金を出さない、利用しない、それか
ら交際しないという基本的な心構えで対応して
いただきたいと思います。トップ自身で危機管
理をしてもらう、窓口担当者に任せない体制を
作っていく、それともう１つ具体的にはあらゆ
る契約の中に暴力団排除条項というのを入れる
ことで暴力団の参入を入
り口でシャットアウトす
るというような対応をぜ
ひ取っていただきたいと
思います。 
 
  

４月は「環境月間」です 

大阪難波ローターアクトクラブ  
2023年4月1日 4月第一例会 
大阪難波ロータリークラブの皆様、いつもお世話になっております。 
大阪ユニバーサルローターアクトクラブ、大阪御堂筋ローターアクトクラブ、
3クラブ合同例会【クリーンハイク＆お花見例会】を行いました。 
大阪難波ロータリークラブ 林会長にご協力頂き、合計25名で天王寺公園
周辺のクリーンハイクを行いました。 
天王寺公園周辺は、ポイ捨てが目立つことなくとても綺麗でした。 
その後、親睦会でバーベキューを行いました。 
親睦会は20名を超える参加で他のクラブのロータリアンさんやローターアク
ターと交流し、親睦を深める事が出来ました。 
今回は、大阪難波ローターアクトクラブの例会に大阪難波ロータリークラブ
様から6名にご参加いただきました。いつもご支援を賜り誠にありがとうござ
います。 
今後とも大阪難波ローターアクトクラブを宜しくお願い申し上げます。   
                        2022-2023年度 広報 林 海晟 

南野伸一様   荻野浩平様 

今
月
お
誕
生
日
を
迎
え

ら
れ
る
会
員
各
位
。 


